

27 de marzo de 2006

Dra. Trina Rivera de Rios
Comite de Amigos Y Fam de Confinados
Apartado 611
Hato rey, Puerto Rico 00919-611

Estimada Doctora Rivera:

La presente es para hacerle saber que el C.P.L. de Naguabo esta siendo vendido. Estos terrenos del Campamento estaban valorizados en más de \$200 millones y los están vendiendo por 8 millones. La situación de esto es que no ha sido divulgado públicamente. Es una venta muy secreta, donde los vendedores podrían estar favoreciendo al comprador.

Esta Institución a sido de las mejores en funcionamiento, en corrección y anteriormente su área médica . Acreditada por la National Commission on Correctional Health Care. Las facilidades Físicas de la Institución son muy buenas. Mejor que la mayoría de los demás complejos carcelarios . Con cerca de 200 empleados y sobre 400 confinados.

Actualmente al día de hoy solo quedan 112 confinados, los han trasladado paulatinamente a otras Instituciones, especialmente Zarzal en Río Grande. Según información de los empleados de Custodia de Zarzal, no está apto para recibir a estos confinados. Las facilidades físicas están en pésimas condiciones y no cumple con los requisitos de ley, produciendole acinamiento.

Volviendo al tema de la venta ¿que beneficio se persigue con esta venta? A quien quieren favorecer; Unos terrenos del pueblo de Puerto Rico, valorados en más de 200 millones vendiendolos a quemason en 8 millones y en cuarto oscuros. Sin informale al pueblo de P.R. cual es el beneficio que se va a obtener de esta venta. En que se beneficiaran los confinados, empleados y el Pueblo de Puerto Rico.

En el 1992 a punta lima vino la secretaria de corrección la Sra Otero y nos habló de que estaba en contra de la venta Campamento Punta Lima porque es un lugar donde el confinado tiene la oportunidad de ponerse en contacto con la naturaleza y meditar , para poder enmendar sus errores. La pasada Administradora de Corrección la Sra Laboy también se manifestó en contra de la venta, solo si construían otra Institución en el área de Naguabo.

Lo extraño de todo esto es la forma tan callada y secreta que están haciendo las cosas. No informan nada, solo trasladar confinados y Guardias, sin explicación alguna.

Cual es el propósito y beneficio de esta venta, a quien quieren favorecer con

esta venta, que problemas le resuelve a corrección esta venta. Que resuelven en corrección 8 millones de dólares, porque tanto secretividad. Como es posible que no haya ni un solo legislador o funcionario de Gobierno en contra de la venta. En donde está la información de prensa y televisión. Nadie habla de este asunto, ni la prensa, ni el Gobierno. Quisieramos saber en que se beneficia el pueblo de Puerto Rico con esta venta a quemazón, Cual es la prisa.

Sabemos que usted es bien escuchada y atendida en estos asuntos de Corrección, solo le pedimos que escudriñe más en este asunto que huele mal y me parece que se esta obrando en contra de los mejores intereses del pueblo de Puerto Rico y en favor de intereses económicos individuales.

Yo le voy a pedir que guarde mi identidad, usted sabe que en este pais tan democratico, se cometen muchas injusticias y más uno, tiene que protegerse por el bien de nuestra familia que dependen de uno. Usted tiene mí teléfono y cualquier pregunta me puede llamar. Le agradeceremos su gran ayuda y aportación.

Que dios me la bendiga y le de una pronta recuperación de su salud para que continúe ayudando a los más necesitados.

Atentamente,